
Comité Consultivo del Distrito para Educación Compensatoria (DAC) 
Actas de la Reunión General Ordinaria 

15 de Febrero de 2006 
 
Asistencia de Representantes Escolares: 
 
Miembros del Consejo Directivo: Presidente: Page; Consejo Directivo: Balangón Engle, Green, 
Mitchell y O’Connell; 
 
Escuelas Primarias Compensatorias: Root/Alcott, Rogers/Barnard, Duncan/Bayview, 
Lucero/Bethune, Peterson/Birney,  Skinner/Chesterton, McCrory-Beatie/Doyle, Bush-
Cervantes/Edison,  Levell/Encanto, Stephens-Yoder/Ericson,  Archuleta-Whitsett/Foster,  
Engle/Franklin, Hernández/Hamilton, Bonnet/Hancock, Cowen-Steele/Horton, 
Gómez/Kimbrough, Gómez/Kimbrough, Dave Lafayette, Sánchez/Lindberg-Schweitzer,  
O’Keefe-Weber/McKinley, Rosevear/Perry, Walter/Ross, Erickson/Sequoia,  Catton/Spreckels, 
Gadet/Toler, Drury/Wegeforth, Price/Whitman.  
 
Escuelas Intermedias Compensatorias: Malachowski/Dana, Loree/Lewis, Trueblood 
Expression, Douglas/Marston, Page/Taft, O’Connell/Wangenheim. 
 
Escuelas Preparatorias Compensatorias: García/Crawford MVA, Savage/Kearny Science, 
Shpall/Mission Bay, Padilla/San Diego MVPA, Mitchell/San Diego SciTech. 
 
Escuelas Atípicas Compensatorias: Price/Garfield, Balangón/Gompers, Newton/San Diego 
SCPA, Chambliss/TRACE. 
 
Escuelas sin Title I: Coughlan/Hage.  
 
Escuelas “Charter”: González-Juárez/Promise Charter. 
 
Personal del Distrito: Anella, Bachofer, Díaz, Dusharme, Foster, Hightower, Navallez, 
Palkowitz, Reed, Shannon, Shea, Zickert. 
Miembros del Público: Alonzo, Doft, Estrada, Griffin, F. Gonzáles, J. Gonzáles, Hammond-
William, Hammons, Hany, Pope. 
 
1. Apertura de la Reunión  David Page (Page), Presidente del DAC hizo la apertura de la 

reunión siendo las 6:36 p.m. 
 
2. Informe del Presidente 

 

 

 

Aprobación de las Actas: Las actas de la reunión del 18 de Enero de 2005 fueron 
revisadas. La propuesta para la aprobación de las actas por (SCPA) fue aprobada. 

 
Política de Participación Familiar: Page manifestó que el CDE no ha dado respuesta. 
 
Reuniones de las Mesas Directivas de Educación del Estado y Locales: Page indicó 
que la siguiente  reunión de la Mesa Directiva de Educación del Estado se llevará a cabo 
el 22 de Febrero de 2006, a las 10:00 a.m. Los asuntos por tratar serán las revisiones a los 
libros de texto de historia/ciencia social de 6º a 9º . Page compartió información de la 
reunión de Mesa Directiva de Educación realizada el 14 de Febrero de 2006, relacionada 
a las proyecciones para la asistencia de alumnos en el ciclo 2006-07.  Page alentó a los 
interesados a revisar las proyecciones propuestas en el sitio del internet www.sandi.net 

http://www.sandi.net/
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Reunión de la Mesa Directiva de Educación, 14 de Febrero de 2006. Reuniones, 
Informes, Artículo E.6.J. 

 
(CACE) Asociación de California de Educación Compensatoria: Page expresó 
nuevamente la importancia de obtener el permiso director del plantel para asistir a la 
Conferencia, y que la documentación para el registro y reservación de hotel deben 
asegurarse por medio de la persona encargada de finanzas del plantel antes asistir a la 
conferencia. Esto es aparte de registrarse para la transportación en autobús 
proporcionada por el distrito de ida y vuelta a Los Angeles. Los padres o personal 
docente que necesiten ayuda con el viaje y hospedaje pueden llamar al Departamento de 
Planificación y Rendición de Cuenta al 858-496-4048. 
 
Linda Dusharme, Directora de Planificación y Rendición de Cuenta, informó a los 
asistentes acerca de la futura Conferencia Estatal 2006 Title I que se efectuará en Costa 
Mesa el 1 y 2 de Mayo de 2006. El Distrito tiene 22 escuelas que han sido nominadas 
para conferirles el Reconocimiento al Aprovechamiento Académico Title I. A la fecha la 
información de la conferencia no ha sido registrada en el sitio de la red del Departamento 
de Educación de California. Una vez que este disponible, el Departamento de 
Planificación y Rendición de Cuenta enviará copias a todos los directores y miembros del 
DAC. Page inquirió acerca de la aprobación para enviarlo a él y a un miembro del 
Consejo Directivo de DAC a la Conferencia del Title I. Los gastos incluyen registro y 
hospedaje por una noche. Se propuso por (Hamilton) y secundada por (McKinley) la 
petición. Se sometió a votación y se aprobó. 

 
3. Informe del Consejo Directivo 

 Política de Participación Familiar: Page indicó que asistió a la conferencia en Oakland 
de la Coalición Nacional de Padres, Región 9. Esta es una conferencia de participación 
familiar a nivel nacional que cubre temas como (NCLB) “Ningún Niño se Quedará 
Atrás” y los esfuerzo de participación familiar en Oakland. La conferencia proporcionó 
un foro excelente para colaborar con otros presidentes DAC presentes. 

 Aumento de la Asistencia a DAC: Page comentó lo tratado en la reunión de Consejo 
Directivo para mejorar la asistencia a DAC usando el sistema de Auto-Marcado. El DAC 
podría comprar  Marcado Automático y mantener/administrar el sistema por medio del 
Departamento de Planificación y Rendición de Cuenta. Page solicitó una moción de la 
asamblea para permitir que el distrito investigue costo, opciones e instalación y que 
separe $2,500 para comprar el sistema. Los protocolos para la implementación pueden 
presentarse a la asamblea nuevamente después de la compra. Las preguntas de los 
presentes relacionadas con el costo del Marcador Automático y el equilibrio del 
presupuesto de DAC se hicieron. Se propuso un tope de $2,000 y comprar el equipo 
(Hamilton), fue secundado por (Kimbrough), se sometió a votación y se aprobó. Cinco 
miembros se opusieron. Se escucharon las observaciones de los que se opusieron y el 
debate siguió. Page pidió a los miembros que permitan una moción para aumentar el 
subsidio de $2,000 a $2,500. La moción para aumentar la cantidad la realizó 
(Chesterton), secundada por (Garfield) se votó y se aprobó. Ocho miembros se opusieron. 
La asamblea fue garantizada que el Marcador Automático es otra herramienta para 
notificar a los miembros de las reuniones venideras de DAC. Cualquier miembro puede 
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“optar” por que no lo llamen a casa. Los protocolos se presentarán y se comentarán en 
una reunión futura de DAC. Un miembro (Hamilton) hizo la pregunta acerca de gastar los 
fondos remanentes del 2005-06 de DAC. Page comentó que la pormenorización de los 
fondos remanentes puede ponerse a disposición de los miembros en la siguiente reunión y 
de ser posible, esta información incluirse en los envíos por correo. 

 
4. Informes/Capacitación/Colaboración del Distrito 

 

 

 

Aplicación de la Consolidación 2005-06, Parte II  de la Clasificación y Presupuesto 
del Title I: Palkowitz pormenorizó la distribución de los subsidios del Title I para el 
2006-07. Se entregaron dos folletos (Manual del Presupuesto/07 Asignación Tentativa 
del Presupuesto, Revisión 4 y Garantías Legales 47-158) para su debate únicamente. 
Palkowitz revisó el nivel de pobreza del 40% y los subsidios de 3 fases aceptadas en 
votación por la Mesa Directiva de Educación, el 24 de Enero de 2006. Palkowitz explicó 
que las asignaciones del presupuesto del plantel están disponibles en el sitio de internet 
del distrito: http://www.sandi. net/board/COMMITTEES/ACCEP/index.html (ver las 
Asignaturas del Presupuesto, Participación y Clasificación del Title I. Palkowitz entregó 
una copia del Informe de Aplicación de la Consolidación. Este informe se entregó al 
Estado y detalla las asignaciones categóricas del presupuesto de cada plantel y los tipos 
distintos de subsidios que cada plantel recibe. Palkowitz estableció que la obligación del 
distrito es consultar y comentar el informe con la presidencia del DAC. Los miembros del 
DAC tienen la opción de aprobar el Con App o votar para permitir que la presidencia del 
DAC lo apruebe. Palkowitz dio un ejemplo de un libro de trabajo del presupuesto para 
que la asamblea se familiarice con el proceso que los directores usan para asignar los 
subsidios. Dusharme y Debbie Foster, Supervisora del Presupuesto y de Fondos 
Categóricos expresó firmemente la necesidad de que los planteles y la comunidad 
colaboren y compartan ideas durante el proceso de planificación. 

Actualización del Informe de Avance de Rendición de Cuentas 2005: Dusharme 
entregó dos folletos de los informes finales (amarillo 04-05, Informe API, Rev. 01/18/05 
y el morado Informe APR 5, Rev. 01/31/06). Dusharme resumió los cambios y mejoras 
de ambos informes. Dusharme dijo que el Informe Base API se vence para su entrega a 
fines de Marzo y tan pronto como salga, tendrán copias a su disposición. Dusharme 
contestó preguntas de los presentes. 

Información de Planificación y Rendición de Cuentas: Terri, Administradora del 
Programa del Departamento de Planificación y Rendición de Cuentas, presentó a dos 
asesores pedagógicos nuevos. A John Anella lo pueden localizar en el 858-496-4055 y a 
Kerry Shea en el 858-496-4056. Reed revisó el folleto del Calendario de Eventos que 
cubre fechas importantes y eventos venideros. Se sugirió por uno de los presentes que se 
invite a las escuelas que tengan mucho aprovechamiento a reuniones futuras del DAC 
para que compartan las estrategias de su éxito. 

 
 Debate del Foro de DAC: Page mencionó que no se tienen las respuestas de la sesión de 

Preguntas y Respuestas. Q/A. Dusharme señaló que muchas de las preguntas fueron 
dirigidas a los departamentos adecuados y una vez que todas las respuestas se hayan 
recibido, estas se enviarán por correo para darle a los miembros tiempo suficiente para 
que las revisen antes de la próxima reunión. Page indicó que las preguntas también deben 
dirigirse a su atención por teléfono o correo electrónico a Somepages@netscape.net. 

mailto:Somepages@netscape.net.
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 Información Actualizada del Centro de Padres Ballard:  Se distribuyeron folletos de 
las clases futuras de padres para el mes de Febrero y Marzo de 2006. Comunicarse con 
Elneda Shannon, Asistente Administrativa de Supervisión del Centro de Padres Ballard, 
al 619-293-4431. 

 
 
5. Comentario Público: Se preguntó lo relacionado a la propuesta de cambiar algunas Escuelas 

Primarias a escuelas de K-8. Page manifestó que ha oído algo al respecto pero no sabe la 
posición que guarda el Superintendente con relación a esto. Al momento la propuesta es 
especulativa; Page manifestó que los miembros pueden comunicarse con el Equipo 
Gubernativo del Plantel y/o al Departamento de Apoyo a Padres y Servicios de la Mesa 
Directiva de Educación para mayor información. 

 
Rifa: Ganada por Root (Alcott), O’Keefe (McKinley) y Catton (Spreckles). 

 
La reunión se clausuró siendo las 7:55 p.m. 
Actas levantadas por María D. Johnson. 
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